

# HEPTÁGONO VERDE

Palabras clave: COHERENCIA, REAGRUPACIÓN, SENSATEZ, MADUREZ

## LECTURA GENERAL

Este arquetipo verde de siete caras actúa *reagrupando las divisiones o desintegraciones* que a veces se producen en los átomos y en las moléculas de cualquier proceso metabólico.

En otros planos, es un filtro muy útil cuando el individuo se encuentra en un estado de *alta contradicción*, sea de forma temporal o de forma duradera. Psiquiátricamente, el Heptágono Verde trata algunos desórdenes mentales de tipo *esquizoide y obsesivo*, así como todo lo que esté con relación a un patrón de *duplicación o contradicción* de actitudes. Actúa de una forma parecida a la flor Scleranthus del Sistema Bach, aunque en planos más causales.

## LECTURA DETALLADA

### PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo con un potencial de información relacionado con la capacidad de percibir la integridad del Ser.

Proporciona la capacidad de preservar la unidad con la fuente y nos da coherencia espiritual como ser humano.

Protege el camino evolutivo y experimental de nuestra esencia de la excesiva fuerza distorsionante de la dualidad o división en la vida terrenal.

### PLANO PSICOLÓGICO:

Reagrupa las divisiones de nuestros criterios y proporciona coherencia psicoemocional.

Despierta la capacidad de saber estructurar el propio carácter individual.

Neutraliza los estados mentales de ambivalencia, indecisión o contradicción, tanto si son estados temporales como crónicos.

Evita la reactividad psicoemocional y relaja los estados obsesivos de la mente.

Puede tratar desórdenes de carácter, estados psicóticos y desdoblamientos de personalidad.

Modifica la pauta repetitiva de ciertos desequilibrios mentales asociados a un patrón de duplicación o contradicción de actitudes, tanto si son temporales y pasajeros como más duraderos.

Integra, unifica y armoniza la información procedente de la psique y del raciocinio con la información procedente de la intuición y del alma.

### PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Reagrupa las divisiones o desintegraciones que se producen entre átomos y moléculas durante los procesos metabólicos, dando coherencia a la funcionalidad

íntegra de cada célula y sistema.

Puede tratar estados morbosos y patrones de degeneración celular, cuando las células entran en la duplicación o han perdido su patrón de función y de coherencia vital.

**SEMILLA PEDAGÓGICA:**

La *coherencia* es el gran mensaje del Heptágono Verde. Nos explica que la contradicción interna, la psicosis o partición en dos de nuestra persona, es lo que nos hace incoherentes. Nos aporta ese 'casarnos con nosotros mismos', fusión de psique, cuerpo y alma, esta unión entre lo que pensamos, lo que sentimos y lo que hacemos, que jamás debería estar en contradicción sino en comunión, cohesión y coherencia. Protege el camino evolutivo de la excesiva fuerza distorsionante de la dualidad de nuestra vida terrenal. Reagrupa las divisiones de nuestros criterios y proporciona coherencia psicológica. Neutraliza los estados mentales de ambivalencia, indecisión o contradicción.

**CODIFICA y APORTA:** coherencia, observación e integración de contradicciones  
**DESCODIFICA y TRATA:** división interna, psicosis, incoherencia psicoanímica

**ENTIDAD ASOCIADA:** El Heptágono Verde es el ángel de la Coherencia.

**RELACIÓN ASTROLÓGICA:** Neptuno en Virgo.

**MANTRA ASOCIADO:** *Encuentra tu propia Coherencia*

**SECUENCIA NUMÉRICA:** 71790